

**PILE ICI** (siège au Puy-en-Velay) est une jeune start-up qui s'adresse aux commerçants ambulants du milieu rural. Une application sera lancée en octobre prochain. La société a été créée par Frédéric Coureau et l'application vise à suivre l'évolution des commerces itinérants. Des commerces qui ont changé, qui se sont modernisés et qui se digitalisent. L'application proposera différents services comme la précommande, la carte de fidélité, la possibilité de jeux concours, de ventes flash. L'application sera gratuite pour les clients et coûtera 49 € pour les commerçants. Un réseau d'ambassadeurs va être établi afin de promouvoir ce produit. Une campagne de financement participatif est en cours sur Ayomi. [www.pile-ici.fr](http://www.pile-ici.fr)